
 

神奈川連盟 スカウトフォーラム 

10 月 2 日 スカウト会館(二俣川) 

 

9月に開催された県央地区スカウトフォーラムにつづき、県連盟フォーラムが開催されました。 

今年度のテーマは、「新しい１００年に向けてスカウトは何をすべきか」。 

当日は団ラリーと重なりましたが、県央地区スカウトフォーラムで一緒になった仲間とともに、７団からも

スカウト１名が参加してきました。 

 

＜スカウトフォーラムの目的＞ 

１．グループワークを通じて討論を体験し、グループの意見をまとめる。 

２．話し合いの技法を学び、体験する。 

３．グループの採択文を提案して、アクションプランを作成する。 

(自分たちの提案した採択文に対し、自分たちは何をすべきか発表する。) 

４．ベンチャースカウトの交流を図り、お互いの理解を深める。 

 

スカウトたちの提案する採択文、楽しみです。 

 

  

  



  

  

  

  



  

  

  

  



  

  

  

  



  

  

  

  



  

  

 

 

 

  



  

  

  

  

 

 

 

  



 
１班が提案した採択文。現役 VSの真剣な議論の跡が見受けられます。 

 

（以下、書き起こし） 

採択文： 

新しい 100 年に向けて、自己理解に加え、他者、技術、自然との関わりを促進する。 

 

アクションプラン： 

VS（スカウトがやる事） 

①他団との合同キャンプをする。 

②奉仕活動として地域のゴミ拾いなどをして地域に貢献していく。 

 

L（リーダーにお願いしたい事） 

①BSAとの活動を増やしてほしい。 

②団内でスカウトにより隊の情報交換の場がほしい。 

③新しい技術に触れるために新たな技能章を作ってほしい。 

④様々な分野で活躍する先輩の話を聞ける機会がほしい。 

  



 

  

  

  

  

県連盟スカウトフォーラムには RSの運営サポートも入りました。 

この後、12月に開催される全国フォーラムには、川崎から県連代表が参加してより広く議論を交わし交流

を深めていく予定です。おつかれさま！ 

 (2022.10.02 VS隊) 


